

# POLSEK

## Jalin Silaturahmi bersama warganya Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi

Sukabumi - [SUKABUMI.POLSEK.ID](http://SUKABUMI.POLSEK.ID)

Jan 23, 2024 - 15:02



*Jalin Silaturahmi bersama warganya Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi*

Sukabumi, 23 Januari 2024 - Bhabinkamtibmas Desa Kertaangsana, Bripka

Dede Irvana S, sukses menyelenggarakan kegiatan anjongsana dan Dialog Dengan Warga (DDS) pada Selasa kemarin. Kegiatan tersebut dilaporkan langsung kepada Kapolsek Nyalindung, AKP JOKO SUSANTO SUPONO S.Kom.

Giat anjongsana yang dimulai pukul 12.00 WIB di Kp.Rancaoray, Rt.03 Rw.10 Desa Kertaangsana, menjadi forum interaktif antara Bripka Dede Irvana S dengan warga setempat. Dalam kesempatan tersebut, Bripka Dede tidak hanya berdialog hangat, tetapi juga memberikan himbauan-himbauan yang relevan untuk meningkatkan ketertiban dan keamanan di lingkungan mereka.

Beberapa himbauan yang disampaikan Bripka Dede antara lain mengajak warga untuk aktif dalam menjaga situasi kamtibmas dengan melaksanakan ronda malam di Pos Satkamling. Selain itu, pentingnya menjaga kebersihan lingkungan dan kewaspadaan terhadap potensi bencana alam akibat musim penghujan juga menjadi fokus perbincangan.

Tak ketinggalan, Bripka Dede memberikan tips kepada warga agar mewaspadaai tindak kejahatan seperti curat, curas, dan curanmor. Ia menyarankan warga untuk memarkirkan kendaraan di tempat yang aman dan selalu menggunakan kunci ganda untuk mengurangi risiko pencurian kendaraan.

Dalam konteks politik, Bripka Dede juga mengajak warga untuk tidak terprovokasi oleh berita bohong (hoax) terkait Pemilu tahun 2024. Ia menegaskan pentingnya mengonfirmasi informasi sebelum menyebarkannya guna menghindari ketegangan dan konflik di masyarakat.

Kapolsek Nyalindung, AKP JOKO SUSANTO SUPONO S.Kom, menyambut baik laporan tersebut dan menyatakan apresiasinya terhadap keberhasilan Bripka Dede dalam menjalankan tugasnya. "Semoga kegiatan seperti ini dapat terus dilaksanakan untuk mempererat hubungan antara kepolisian dan masyarakat," ujar Kapolsek.